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2３年度最初の会議を開催しました。 

 くれよん組の役割などについてアドバイザーの先生よりお話をいただきまし

た。また、初参加の人もいるためメンバーの自己紹介をおこないました。 

 

１１１１．．．．くれよんくれよんくれよんくれよん組組組組についてについてについてについて    

ワーキング会議アドバイザーである先生より、これまでのくれよん組の活動

や役割などについて、以下のようなお話がありました。 

 

これまでのこれまでのこれまでのこれまでの活動活動活動活動とととと今後今後今後今後のののの課題課題課題課題    

 くれよん組は、平成１４年に第 2 期八尾市障害者基本計画を策定する際、そ

れまでは意見を聞く方法はアンケートや障がい者団体などに聞くのが主流だっ

たが、アンケートは書きづらかったり、サンプリングが難しかったりする。ま

た団体と行政の交渉となると一回きりの要求になってしまうので、当事者や家

族などの考えを取り入れることができないので、少し遠回りだがワークキング

会議を始め、活動してきました。当初は障がい種別にわかれていたが、抱えて

いる問題は共通項が多く、平成１７年から障がい種別の枠をこえて行政にたよ

るのではなくて、自分たちでできることはしていこうということで活動してき

ました。平成１６年度からは委員の応募をおこない、１７年度には障害者地域

福祉推進事業に申込み助成を受けながら一定の成果を上げてきたが、問題点も

ある。また１０年間活動をしてきたが一部の参加者の負担が重くなっている現

状があり、今後のワーキング会議のあり方について検討する必要がある。 

 

 

 

 

第第第第１１１１回回回回    くれよんくれよんくれよんくれよん組組組組のののの報告報告報告報告 

【日 時】平成２3 年 6 月 25 日（土）午後２時から 4 時 

【場 所】市役所本館６０４号室 

【内 容】（１）くれよん組の役割や参加の心構えなどについて 

     （２）参加者の自己紹介 

     （３）平成２3 度のくれよん組の予定 

         （４）運営会議メンバー・障がい者フォーラム実行委員について 

         （５）その他 

【出席者】メンバー １８人 

ほか 職員、アドバイザー 
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２２２２．．．．メンバーメンバーメンバーメンバーのののの自己紹介自己紹介自己紹介自己紹介    

今年度初めての会議なので、新メンバーを含めて自己紹介を行いました。 

 

【主な内容】 

：自立生活センターやおで相談員等をしています。最初は仕事での参加でした

が、自分達でできることを話しあっていけたらいいなと思って参加しました。 

：いろいろな意見や話ができたらいいと思います。その中で、立場によってど

ういうことに困っているのかは違うと思うがお互いを理解していけたらいい

と思います。 

：スポーツが大好きでバレーをやっています。料理教室に参加し、和気あいあ

いとして楽しかったです。障がいがあっても皆さんと一緒になっていかせる

とこは生かしていきたいと思い参加しました。 

：７年前から障がい者になって自分の中でいろいろな葛藤がありました。以前

ファーラムに参加したのをきっかけに、自分も勉強していきたいと思い参加

させていただきました。 

：今年で３年目になりますが皆さんと比べると１年生ですので成長していきた

いです。みなさんと健常者も含めてディスコンなどで交流していけたらと思

います。 

：車いすバスケットをやっています。この中では一番若いので、いろいろと勉

強させていただきたいと思います。 

：自立生活センターやおで相談員をしています。八尾市に住んでいるみなさん

の思ってることややりたいことを知りたいと思い参加しました。 

：今年２年目になります。そとに出る機会が少なかったので、会議に参加して

勉強させていただくことが楽しいです。昨年のフォーラムがすごく楽しかっ

たので今年も参加したいと思います。 

：現在行っている活動は、障がい者の描くイラストをもちいてうちわや扇子な

どを作って、いろどりにおいて販売をおこなっています。 

：今回で３回目です。気軽に声をかけてください 

：事業所で働いています。今施設から地域へということでケアホームを利用さ

れているかたをみていると、もっと主体性を持って生活するにはどうしたら

いいか皆さんの意見を聞いて勉強したいと思い参加しました。 

：遮断機の音や、後ろから来る自転車の音が聞こえず、怖いおもいをした経験

があります。障がいには外見では分かりづらい場合もあるので、地域を含め

てもっと理解していってほしいと思います。 

：今回で４年目になります。障がい者が社会にでていくにはどうしたらいいか

を皆さんと一緒に考えていけたらいいなと思います。 

：１０年間でいろいろ勉強をさせてもらい、また、自分達で何ができるんだろ

うかという考えを持つことができたと思う。次は自然な形で健常者とかかわ

っていくのが本来であるとおもうので、どうしたらいいのか考えていきたい

し、動いていきたい。また保護される立場から主体性持って生きていける障

がい者になっていきたいと思っています。 

：自分達の生活をよくするための話し合いをする場があると聞いて参加して５
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年たちました。みなさんが生活で困っていることを知ることができるし、ま

た、それに対してよくしていこうと行動するパワーをすごく感じています。 

 

３３３３．．．．2222３３３３年度年度年度年度くれよんくれよんくれよんくれよん組組組組のののの活動予定活動予定活動予定活動予定    

 今年度の議論テーマは、「防災について」意見を出し合って行動していきたい

と思います。 

 

４４４４．．．．メンバーメンバーメンバーメンバーそのそのそのその他他他他    

（１）くれよん組の運営について 

今年度の運営委員がきまりました。 

運営委員 

    5 名 

 

（２）第９回障がい者フォーラム実行委員について 

 障がい者フォーラムを企画するフォーラム実行委員がきまりました。 

実行委員 

    ９名 

 

（３）第 2 回ワーキング会議の日程 

 第２回 ８月２０日（土）午後２時～ 社会福祉会館 １階 

 


